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La Diaconisa Kyunghye Jang se 
siente emocionada cada vez que 
mira a su hija Soeun. Es porque 
a través de su hija pudo conocer 
al Dios vivo. Ella había sido 
católica y sufrido de infertilidad 
durante doce años de matrimonio. 
Su esposo, el Diacono Su Kim, 
fue guiado por su jefe a la Iglesia 
Central Manmin donde pudieron 
tener un bebé mediante la oración 
del Pastor Principal Dr. Jaerock 
Lee.  En la actualidad están 
llevando vidas cristianas felices 
(Fotografía en la esquina derecha). 

Al repasar lo sucedido con el 
dolor en el pasado, ella dijo: “Me 
sentí abatida al escuchar que mi 
amiga estaba embarazada. Me 
sentía cada vez más deprimida al 
culminar cada año pensando que 
estaba envejeciendo. Cuando mi 
cuñada se embarazó, justo después 
de casarse, estuvo consiente de mis 
sentimientos intentando que estos 
no me causen problemas, a pesar 
de que esta no era mi intención. 
Me sentía que le estaba haciendo 
a las demás personas pasar un mal 
momento”.

En los  seres  humanos,  la 
infertilidad puede ser descrito 
como la situación en la que una 

mujer casada no puede concebir 
aunque ambos sean jóvenes y 
sanos y han estado tratando de 
concebir durante un año sin éxito 
alguno. En la actualidad, una de 
cada siete parejas sufre de esto, 
y las estadistas van en aumento a 
medida que pasan los años.

De acuerdo con el Servicio de 
Seguro Médico y Evaluación de 
Corea 184.576 personas recibieron 
tratamiento de infertilidad en el 
2010; cerca del 24,4% más del 
año 2006 cuando fueron 148.408 
personas tratadas. Contraria a esta 
estadística, durante los últimos 32 
años, muchas parejas infértiles han 
podido concebir y tener hijos por 
medio de la oración del Dr. Lee.

La Diaconisa mayor Okja 
Kim que vive en Gwangju, 
t omó  pes t i c i da  i n t en t ando 
quitarse la vida debido al dolor 
mental causado por ser infértil y 
acompañado de estrés emocional. 
A pesar de que fue trasladada de 
urgencia a la sala de emergencias 
y su vida apenas se salvó, sus 
pulmones, el hígado y los riñones 
se estaban pudriendo por los 
residuos del pesticida. Se le 
informó a su familia que estuvieran 
preparados para su muerte. No 

obstante, su hermana había recibir 
la oración del Dr. Lee, a través 
de la cual ella fue sanada y luego 
pudo concebir después de un 
período de 21 años de infertilidad. 
En la actualidad su hijo Sunwoo 
está en décimo grado (Foto 11).

Durante la Reunión Especial 
de Avivamiento en 1993, docenas 
de parejas fueron bendecidas 
para concebir al mismo momento 
mediante la oración del Dr. Lee. 
Además, muchas personas en 
dolor debido a la infertilidad, 
tanto dentro como fuera de Corea, 
recibieron constantemente la 
bendición de la concepción. 

La Diaconisa Sukiura Haruko 
(Japón) envió una petición de 
oración al Dr. Lee por el problema 
de infertilidad de su hija, el cual 
había sido tratado con varios 
médicos. Tal como ella había 
creído, la Deaconisa Haruko 
tuvo una nieta bonita. Además, el 
Anciano Jekyu Ju y la Diaconisa 
mayor Yoonyoung Choi (Japón) 
abrieron la Iglesia Manmin de 
Yamagata en Japón después de 
haber sido bendecido y poder tener 
hijos mediante la oración del Dr. 
Lee, y después de eso muchas 
parejas infértiles que se registraron 

en la iglesia recibieron la bendición 
de la concepción.

Pastor Asif Nazir (Pakistán) 
envió la fotografía de su esposa 
a la iglesia junto con una carta 
acerca de su incapacidad para 
concebir y recibió la oración del 
Dr. Lee que trasciende el tiempo y 
el espacio. Ella pudo dar a luz a su 
hijo en el décimo año de casada y 
glorifi car a Dios con su testimonio 
(Foto 9). 

Hermana Lyudmila (Israel) 
sufrió dos abortos involuntarios 
además de un gran dolor debido a 
la infertilidad durante sus tres años 
de matrimonio. Mientras tanto, ella 
escuchó del Dr. Lee, y mediante su 
oración, ella pudo concebir y dar 
a luz a un hijo saludable a quien 
llamó Salomón. A pesar de que ella 
estaba avanzada en edad para tener 
un hijo, fue bendecida al tener un 
parto seguro y fácil (Foto 10). 

En Singapur, la hermana Fiona 
tenía el síndrome de ovario 
poliquístico y su esposo Alex trató 
de concebir a través de muchos 
tratamientos de la medicina 
moderna, los remedios populares 
chinos y la medicina tradicional 
china. Sin embargo, el fracaso 
constante los puso en una gran 

angustia. Cierto día ellos leyeron 
uno de los libros del Dr. Lee y 
llegaron a conocer de las obras 
de sanidad. Luego ellos visitaron 
la iglesia, recibieron su oración y 
fi nalmente llegaron a tener un hijo 
(Foto 1). 

En Salmos 127:3, Dios dice: 
“He aquí, herencia de Jehová son 
los hijos; cosa de estima el fruto 
del vientre”. Dios el Creador es 
el único que puede dar vida. Una 
mujer en Sunem no podía tener 
hijos, no obstante, ella llegó a 
tener un hijo mediante la obra de 
Dios quien respaldaba las obras 
de Eliseo (2 Reyes 4). Elisabet era 
estéril, pero ella también concibió 
y dio a luz a una edad avanzada 
en la providencia de Dios. Su hijo 
fue Juan el Bautista. Y Ana pudo 
también concebir a Samuel al 
ofrecer un voto de oración a Dios.

Hoy, al igual que en el pasado, 
nuestro Dios de amor responde la 
oración poderosa y cumple con 
los deseos del corazón de Sus 
hijos que se esfuerzan por vivir 
en la Palabra de Dios. Presentan 
cualquier tipo de problema a Dios, 
para quien nada es imposible, 
y actuar en fe. Luego podrá 
obtenerlo.

“¡Dios me dio un hijo como regalo!”
Muchas personas con infertilidad fueron bendecidos para poder concebir

Las personas en las imágenes de arriba recibieron la bendición de la concepción por la oración. Ellos dijeron que sintieron el amor de Dios y que dieron gracias al ver a sus hijos crecer. Desde 
arriba a la izquierda, hermana Fiona en Singapur, hermana Innocent Messi en Pakistán, hermano John en India, anciano Changkyu Yang; en la mitad desde la izquierda, hermana Aimee en 
Alemania, hermana Ikumi Yamashita en Japón, Diaconisa mayor Shee Lim; en la parte inferior desde la izquierda el pastor Asif en Pakistán, hermana Lyudmila en Israel, Diaconisa mayor Okja Kim, 
familia de la Diaconisa Hyojung Kim.

◄ Masia Asif, El pastor Asif Nazi tuvo su hijo 
luego de diez años de matrimonio

Diácono Su Kim y la Diaconisa Kyunghye Jang junto a su 
hija Soeun que tuvieron luego de doce años de casados ▲
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Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
 México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee 
EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)
TEL: 511-266-0904/ MISIONMANMIN@HOTMAIL.COM

Iglesia Manmin Colombia
TEL: 315-842-5960/ manmincolombia@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras/ Por Canal 17 en El Salvador/ Por GCN en EE.UU.

El “día de reposo” o “día del Señor”, es un 
día para tener un descanso confortable en el 
Señor. El origen del día de reposo se ven en 
los seis días de la creación de Dios. Dios creó 
los Cielos y la Tierra y todo lo que hay, y 
descansó en el séptimo día. Génesis 2:3 dice: 
“Y bendijo Dios al día séptimo, y lo santifi có, 
porque en él reposó de toda la obra que había 
hecho en la creación”.

El día de reposo en el tiempo del Antiguo 
Testamento fue en realidad un día sábado que 
es el séptimo día de la semana. Sin embargo, 
en el tiempo del Nuevo Testamento se 
cambió a domingo. ¿Por qué el día de reposo 
cambio de sábado a domingo? ¿Qué signifi ca 
guardar el día de reposo o día del Señor como 
día santo?

1. ¿Cómo fue que el día de reposo ha 
cambiado del sábado al domingo?

Incluso en la actualidad, los judíos guardan 
el día sábado como día de reposo, pero los 
hijos de Dios que son salvos por creer en 
Jesucristo, guardan el día domingo como día 
de reposo. Quienes también lo llaman “Día 
del Señor”.

Es debido a que el domingo es el día en 
el que realmente podemos descansar en 
Jesucristo. ¿Qué significa en detalle tomar 
verdadero descanso y tener paz debido a 
Jesucristo? 

Luego de la caída de Adán, toda la 
humanidad se volvió pecadora y ya no pudo 
tener verdadero descanso. Al convertirse en 

los sirvientes del enemigo diablo y Satanás, 
llevaron vidas difíciles y recibieron la 
carga del pecado. Por lo tanto, Dios envió a 
Jesucristo a este mundo para redimirnos de 
nuestros pecados.

Jesús, el Hijo de Dios, vino al mundo en 
forma de hombre y, para cumplir con su deber 
como Salvador, fue azotado, llevó una corona 
de espinas, fue clavado a través de sus manos 
y pies, y colgado en la cruz de madera a pesar 
de que estaba sin pecado. Él derramó toda Su 
sangre y agua; y luego murió. No obstante, al 
tercer día después de Su muerte, Él venció a 
la muerte y resucitó. 

Todo aquel que cree esto y acepte a 
Jesucristo puede estar libre de todo pecado, 
obtener verdadera paz en el corazón y, por 
extensión, pueden morar en el Cielo. Fue un 
“domingo” en el cual Jesús resucitó luego 
de la crucifixión y con ello dio esperanza, 
el verdadero descanso y alegría a toda la 
humanidad que eran pecadores. Es por esta 
razón que los hijos de Dios, que son salvos 
por Jesucristo, deben guardar el día domingo 
como el día de reposo. 

Incluso en el Antiguo Testamento, se 
anuncia que el domingo se guardará como 
Día del Señor. En Levítico 23:10-12 leemos: 
“Habla a los hijos de Israel y diles: Cuando 
hayáis entrado en la tierra que yo os doy, y 
seguéis su mies, traeréis al sacerdote una 
gavilla por primicia de los primeros frutos de 
vuestra siega. Y el sacerdote mecerá la gavilla 
delante de Jehová, para que seáis aceptos; el 
día siguiente del día de reposo la mecerá. Y 
el día que ofrezcáis la gavilla, ofreceréis un 
cordero de un año, sin defecto, en holocausto 
a Jehová”.

Dios le dijo al pueblo de Israel que 
ofreciera sacrificio de los primeros frutos 
de sus cosechas luego de que ingresaran 
a la tierra de Canaán, la tierra dada por 
Dios donde fluye leche y miel. Este día de 
sacrifi cio fue el día después al día de reposo. 

Los “primeros frutos” simboliza a nuestro 
Señor quien se convirtió en el primer fruto 
de la resurrección. Además 'un cordero 
de un año, sin defecto' también se refiere 
a Jesucristo, quien es espiritualmente el 
Cordero de Dios. Por consiguiente, las 
Escrituras indican que el Señor sería ofrecido 
como sacrificio expiatorio, se convirtió en 
las primicias de la resurrección, y que da 
resurrección y descanso a todas las personas 
que creen en Él.

2. ¿Qué signifi ca guardar el Día de reposo 
o Día del Señor como día santo?

1) Debemos tener reposo espiritual en el 
Señor

Tener descanso espiritual no signifi ca que 
descansamos en nuestros hogares sin hacer 
nada o que disfrutamos de recreaciones. Este 
tipo de descanso físico puede ayudarnos a 
relajarnos, pero no puede darnos vida. 

El descanso que Dios quiere que nosotros 
tengamos es un descanso espiritual; verdadero 
descanso. No es para que participemos en 
asuntos mundanos, sino al contrario, ir a 
la iglesia, adorar en espíritu y en verdad, 
escuchar la Palabra de Dios, tener comunión 
con otros creyentes, obtener la verdadera 
alegría y la paz en la verdad e ir en busca del 
crecimiento espiritual.

Además debemos guardar todo el día de 
reposo al asistir tanto el Servicio Dominical 
Matutino como al Vespertino. Solo cuando 
nos comunicamos de esta manera con el 
Señor, quien es el Señor del día de reposo, 
podremos tener verdadero descanso.

Cuando guardamos el día de reposo 
santo con conocimiento de la soberanía 
espiritual de Dios, Él nos bendice según Sus 
promesas. Él protege a los creyentes de las 
pruebas, afl icciones y peligros de accidentes 
y enfermedades durante los días de semana y 
todas las cosas les ayudan a bien. 

2) No debemos comprar o vender cosas
En Nehemías 13:15-18 Él les estaba 

d i c i endo  que  deb ido  a  que  hab í an 
quebrantado los mandamientos de Dios al 
trabajar, comprar y vender cosas en el día de 
reposo, no estaban siendo protegidos por Dios 
y estaban siendo infl igidos con la desgracia.

Nehemías les prohibió estrictamente 
que trabajen o que realicen transacciones 
comerciales con los gentiles en el día de 
reposo, e incluso sacó a los mercantiles que 
dormían afuera de los muros de la ciudad en 
el día de reposo para eliminar la más mínima 
oportunidad de que Su pueblo quebrantara el 
día del reposo.

Ahora,  si  nosotros no trabajamos, 
compramos o vendemos cosas en el Día 
del Señor para guardarlo como día santo, 
¿sufriremos pérdidas o daños? No, no lo 
haremos. Dios, quien es Todopoderoso, da 
más bendiciones a Sus hijos amados que 
guardan Sus mandamientos durante los otros 

seis días de la semana. 
Sin embargo, existe algunos casos 

especiales donde es permitido comprar 
o vender incluso en el día de reposo. 
Por ejemplo: la iglesia debe proveer la 
alimentación para los miembros del coro, 
ya que ellos practican incluso después de 
los servicios en la iglesia. Sin embargo, si es 
que no es posible, deben comprar alimentos 
fuera de la iglesia. Además, la librería y el bar 
cafetería en la iglesia abren los días domingos 
para la comodidad de los miembros de la 
iglesia y esto tampoco es quebrantar el día del 
Señor ya que las ganancias no son dirigidas 
a ningún individuo, sino que es invertido en 
la obra misionera, caridad u otras maneras de 
una buena obra en el Señor.

Cuando un creyente con poca fe se casa 
el día domingo, es posible que usted asista 
al matrimonio solo después de que asista 
al Servicio del domingo. Durante la boda 
usted aún puede comunicarse con Dios en 
su corazón para guardar el día de reposo 
santo y felicitar a la novia y al novio. No es 
quebrantar el día de reposo sino que debe 
considerar al alma más preciosa que el mundo 
y no hacerle daño.

En Mateo 12, algunos judíos cuestionaron 
a Jesús preguntándole: “¿Es lícito sanar 
en el día de reposo?”, para de esta manera 
acusarlo. Entonces Jesús les dijo: “¿Qué 
hombre habrá de vosotros, que tenga una 
oveja, y si ésta cayere en un hoyo en día de 
reposo, no le eche mano, y la levante? Pues 
¿cuánto más vale un hombre que una oveja? 
Por consiguiente, es lícito hacer el bien en los 
días de reposo”.

Los doctores y las enfermeras actúan en 
bondad por los enfermos, y los soldados y 
oficiales de policía mantienen la seguridad 
y el orden en el país. Sus obras pertenecen a 
la bondad. Por lo tanto, para ellos no es un 
pecado trabajar el domingo luego de asistir 
a los servicios. Es mi anhelo que puedan 
disfrutar de libertad en la verdad en el Señor 
quien cumple la Ley con amor.

Amados hermanos y hermanas en Cristo: 
tener presente el día de reposo y santifi carlo 
es un principio básico de la vida cristiana y el 
reconocimiento de la soberanía espiritual de 
Dios. Ruego en el nombre de nuestro Señor 
que ustedes acepten a Jesucristo, guarden 
el día de reposo santo y que puedan recibir 
grandes bendiciones como hijos de Dios. 

“Acuérdate del día de 
reposo para santificarlo”

“Acuérdate del día de reposo 
para santificarlo. Seis días 
trabajarás, y harás toda tu 

obra; mas el séptimo día es 
reposo para Jehová tu Dios; no 
hagas en él obra alguna, tú, ni 
tu hijo, ni tu hija, ni tu siervo, 
ni tu criada, ni tu bestia, ni tu 
extranjero que está dentro de 
tus puertas” (Éxodo 20:8-10).

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

●●●
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Los nueve dones dados por medio 

del Espíritu Santo
1 Corintios 12:4-11 nos habla acerca de nueve dones dados 

a cada uno por medio del Espíritu, según sea necesario. 
Nosotros podemos llevar una vida de creyentes poderosa mediante 

el entendimiento de los nueve dones del Espíritu y recibirlos. 
Ahora vamos a analizarlos más detenidamente.

1. Palabra de sabiduría

Si recibimos la palabra de sabiduría por medio 
del Espíritu Santo, podemos utilizar la Palabra 
de Dios de manera adecuada cuando y donde sea 
necesario, y de este modo podemos ayudar a las 
personas a cambiar rápidamente. 

*
El Espíritu Santo renueva sus corazones. Él 

los alienta y convierte sus vidas en vidas de 
gozo y de gratitud. Además, Él siembra la fe 
y la esperanza por el Cielo en ellos para que 
de esa manera puedan vencer al mundo. En la 
medida que alcancemos la santificación mayor 
será la sabiduría que es dada por Dios (Santiago 
3:17-18). Si recibimos este don, nos fortalece 
espiritualmente y nos permite realizar todo tipo 
de tarea de manera apropiada.

4. Sanidades   

Aquellos que han recibido el don de las 
sanidades pueden sanar enfermedades virales 
mediante la oración.

*
Incluso si alguien llega a tener una enfermedad 

grave, si esta persona se arrepiente por completo 
de su mala acción y recibe la oración de uno 
que posee el don de sanidad, podrá ser sanado. 
Supongamos que una personas comete un pecado 
debido a la ignorancia de la verdad. Si este se 
arrepiente de corazón, entonces Dios tendrá 
misericordia y lo sanará. Además, si recibe 
oración de aquel que posee el don de sanidad 
podrá ser sanado más rápida y fácilmente.

7. Discernimiento de espíritus

El discernimiento de espíritus consiste en el 
conocimiento de la voluntad de Dios. Para poder 
recibir un don debemos obedecer la Palabra de Dios 
por completo. Cuando entendemos la voz del Espíritu 
Santo claramente y practicamos la voluntad de Dios, 
podemos discernir los espíritus en el poder de Dios. 

*
Cuando ingresamos al nivel perfecto del 

discernimiento de espíritus, podemos discernir lo que 
pertenece al espíritu y lo que pertenece a la carne. 
Podemos reconocer la voz del Espíritu Santo de la 
voz de nuestros propios pensamientos, lo bueno y lo 
malo y la verdad y la falsedad. Podemos identifi car 
aquellos que se comunican con las fuerzas del mal 
y los que están perturbados por ellos y responden 
rápidamente a ella.

2. Palabra de ciencia

Para poder estar armados con la Palabra 
de Dios, primeramente debemos ser capaces 
reconocer la Palabra. Esto signifi ca que nuestros 
ojos espirituales por la Palabra deben permanecer 
abiertos. De lo contrario, nos limitaremos a 
conocer su significado literal, sin entender en 
realidad su verdadero significado. Entonces no 
podremos sentir el corazón y amor de Dios.

*
Sin este armamento espiritual, no podemos 

practicar la Palabra, y tampoco podemos 
experimentar las obras de Dios. Solo al recibir 
el don de la palabra de ciencia podremos 
comprender los significados espirituales de las 
Escrituras, hacerlas nuestro pan diario y ponerlas 
en práctica en nuestra vida. 

5. Hacer milagros

Este don de hacer milagros puede manifestar 
obras que no se puede lograr por medios 
humanos, tales como la sanidad de alguna 
discapacidad o enfermedades congénitas, 
el control del clima o los cuerpos celestes, 
y la transformación de las personalidades y 
temperamentos de las personas.

*
Este don es dado a las personas que buscan la 

voluntad de Dios. Las personas son capaces de 
realizar tales milagros increíbles que están más 
allá de la capacidad humana, después de entrar 
en el cuarto nivel de la fe; la fe de amar a Dios 
excesivamente y que han acumulado ferviente 
oración para entrar en el quinto nivel de la fe: la 
fe para agradar a Dios.

8. Diversos géneros de lenguas

El don de lenguas es de benefi cio para la vida 
cristiana, es por ello que Dios quiere dar este don 
a todo hijo que haya recibido el Espíritu Santo.

*
Orar en lenguas es orar con el espíritu. Cuando 

oramos con el espíritu podemos recibir la llenura 
del Espíritu y comprender la Palabra de Dios de 
mejor manera. Podremos ser capaces de orar con 
fervor y ser llenos con el Espíritu, que nos ayuda 
a recibir fortaleza. Podemos vencer las pruebas 
y afl icciones y despojarnos de las cosas que más 
anhelamos desechar. Además, la oración con 
el espíritu, solo Dios puede oírla, por lo tanto, 
Satanás no puede obstaculizar la oración que ha 
sido ofrecida.

3. Fe

Solo por medio de la ayuda del Espíritu 
Santo podemos recibir fe de parte de Dios. Es 
por ello que podemos recibir la fe solo cuando 
practicamos la Palabra de Dios que hemos 
almacenado como ciencia o conocimiento.

*
Las personas de buen corazón practican la 

Palabra por tomar la decisión de despojarse 
de las cosas que están en contra de la Palabra 
inmediatamente después de descubrirlas en sus 
corazones. Algunas personas inmediatamente 
aceptan y creen las obras del Dios viviente 
cuando experimentan o son testigos de las 
pruebas de que Dios sí existe. Estas personas 
pueden lograrlo porque han recibido el don de la 
fe.

6. Profecía

La profecía es una predicción del futuro hecha 
bajo la inspiración del Espíritu en la voluntad de 
Dios. Aquel que profetiza habla a los hombres 
para edificación, exhortación y consolación (1 
Corintios 14:3).

*
El don de la profecía es dado a una persona 

que ora mucho, que obedece la Palabra de Dios y 
posee un corazón santifi cado sin maldad. Cuando 
profetizan, ellos no saben lo que están diciendo 
ya que hablan en la llenura e inspiración del 
Espíritu Santo.

9. Interpretación de lenguas

Una persona puede interpretar las lenguas 
cuando él o ella está lleno e inspirado con el 
Espíritu Santo, pero este don es dado solo a las 
personas que tienen el don en la voluntad especial 
de Dios o a alguien que se ha santifi cado.

*
Para los dones de profecía e interpretación 

de lenguas, debemos ser capaces de detener los 
pensamientos que vienen a nosotros. Aunque 
Dios da estos dones, a menos que tengamos esta 
capacidad, nuestros propios pensamientos pueden 
ser parte de la profecía o la interpretación. Por 
supuesto, Dios no da el don de interpretación de 
lenguas a aquellos que no viven en la verdad, ya 
que estos son influenciados en cierto grado por 
Satanás.
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¿Cuál es su clave para recibir las bendiciones de 
Dios?

Me ofrecieron a Dios mediante la oración de mi madre, 
incluso antes de que yo naciera. Yo soy judío polaco. Durante 
mis años de juventud, junto a mi socio, comenzamos un 
negocio ya que él sugirió que trabajáramos juntos. Yo había 
sido un médico, así que sabía muy poco acerca de cómo 
llevar adelante un negocio. Sin embargo, acepté su sugerencia 
con fe y comenzamos con: “¡Ganamos para compartir con 
los demás!” como nuestro eslogan, y di mis diezmos a Dios. 
Como Dios derramó bendiciones sobre nosotros, nuestro 
negocio en auge tuvo 600 sucursales y empresas asociadas 
y obtuvo ganancias que ascendieron a nada menos que 
decenas de millones de dólares.

¿En qué momento conoció a la Iglesia Central 
Manmin en Israel?

Soy el Presidente de Helping Hand Coalition, una red de 
cientos de organizaciones internacionales de caridad con 
especial atención a los sobrevivientes del holocausto que se 
encuentran en gran necesidad. Creo que los sobrevivientes 
del holocausto fueron personas con gran pesar y sometidos 
a la persecución más cruel que hayamos visto. Yo realizo 
eventos para estas personas cada año. Especialmente en 
el 2012, la Rev. Soojin Lee, de la Iglesia Central Manmin, 
vino y compartió la palabra de vida a más de diez mil 
sobrevivientes que asistieron. Y los artistas de la iglesia 
mostraron bellas actuaciones. Este tipo de devoción hizo 
que sus corazones fueran abiertos y tener interés en nuestro 
Señor y creer en Él. 

¿Qué fue lo que más le impresionó durante su 
visita a Manmin?

Pude ver a los miembros de la iglesia hacer lo que el 
Espíritu Santo quiere en obediencia a Su exhortación. Me 
encontraba maravillado por esto. La Iglesia Central Manmin 
es un lugar donde las personas que están llenas de amor 
se reúnen. Cada uno de ellos estaba lleno de amor y paz, y 
emanaban la fragancia del anhelo por la Nueva Jerusalén en 
el Cielo. Ellos guardan los mandamientos de Dios, alcanzan 
la santifi cación y su meta principal es ingresar a la Nueva 
Jerusalén. Se veían como si estuvieran practicando sus vidas 
celestiales de antemano. Es mi anhelo que todas las personas 
aprendan a cómo servir a Dios por medio de Manmin que 
desborda de la plenitud del Espíritu.

¿Qué fue lo que sintió cuando conoció por primer 
vez al Dr. Jaerock Lee en persona?

 
Cuando conocí al Dr. Jaerock Lee por primera vez me 

sentí asombrado. Yo conocía de él por medio de sus sermones 
y fotografías. Honestamente, tenía un poco de miedo de él. 
Sin embargo, él fue como un padre lleno de amor.

Muy pronto, me sentí sobrecogido por su amor y dignidad 
espiritual. Sentí que todo lo hace en amor. Y me di cuenta 
que muchas personas lo aman. También sentí la presencia de 
Dios a través de él.

En realidad es un siervo de Dios que es puro y no conoce 
de ningún compromiso con las cosas de este mundo. Él solo 
se comunica con Dios y comparte su amor por las personas, 
las que parecen su razón de vivir.

¿Puede hablarnos acerca de su ministerio en el 
futuro y su visión?

Es mi anhelo que las noticias provenientes de Israel 
puedan ser transmitidas por GCN para que los televidentes 
pueden conocer más del país. Además, quiero que los 
programas de GCN sean transmitidos en directo a Israel 
hacia todo el mundo. Si el evangelio de la santidad es 
transmitido desde Jerusalén tendrá un gran impacto en las 
personas del mundo, al igual que en Israel. 

En este año pude experimentar algunas cosas 
milagrosas en el amor del Señor. Cuando me 
encontraba en 11.o grado, mi madre nos dejó 
para ir a ganar dinero. A partir de entonces, 
mi familia perdió contacto con ella durante 27 
años. Intentamos encontrarla utilizando incluso 
artículos del periódico en personas desaparecidas, 
pero todo fue en vano. 

Debido a que yo creía en el Dios viviente, oré 
fervientemente y recibí la oración del Dr. Jaerock Lee durante 
los servicios con gran deseo en mi corazón. Mientras tanto, en 
este año 2014, me encontré con mi madre después de haber 
estado separadas durante 27 largos años; esto fue un verdadero 
milagro para mí. Así que este año toda mi familia pudo 
disfrutar el feriado de Chuseok con mi madre.

Esto no es todo. Fui también bendecida para 
despojarme del resentimiento y el odio en lo 
más profundo de mi corazón. Esto sucedió 
durante la Reunión de Sanidad Divina del 
Retiro de Verano Manmin el 4 de agosto de 

2014. Antes de la oración del Dr. Lee por los 
enfermos, fui bendecida y pude darme cuenta 

de que había resentimientos y odio hacia mi madre 
y me arrepentí por completo. Entonces pude sentir el 

fuego del Espíritu Santo que vino sobre mi vida. Cuando recibí 
la oración, puse mis manos sobre mis ojos porque quería tener 
párpados dobles.

Luego de la oración pude tener hermosos párpados dobles. 
¡Aleluya! Agradezco y glorifi co al Dios de amor quien sanó mi 
roto corazón y cumplió con los deseos de mi corazón.

Mi Señor conoce lo 
profundo de mi corazón

El Dr. Andre Gasiorowski de Israel visitó la Iglesia Central Manmin 
para celebrar su 32.o Aniversario. A continuación la siguiente 
entrevista con él.

Dr. Andre Gasiorowski, Israel 
(55 años de edad) 
Director General Ejecutivo de Helping Hand 
Coalition
Otorrinolaringólogo, obstetra y ginecólogo
Presidente y Director Ejecutivo de Network 
Intelligence Technology Group

“La Iglesia Central Manmin 
es un lugar donde las personas que 

están llenas de amor se reúnen”

Diaconisa Mayor Mikyung Seo 
(46 años de edad, 
Zona 2-20 en Corea del Sur)

DrD AAnddre GGa isiorow kskii IIsrael


